
5 Pièces

200 m²

Réf. MZICP288

3 800 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Découvrez  le  charme  intemporel  de  cette  magnifique  villa  bourgeoise,

idéalement  située  dans  un  cadre  paisible  sur  le  prestigieux  Cap

d'Antibes. Avec ses généreux 200 m² habitables et son terrain de 870

m²  agrémenté  d'une  piscine,  cette  propriété  offre  un  cadre  de  vie

d'exception, alliant tranquillité et élégance.Au cœur de la villa, un salon

spacieux  et  lumineux  s'ouvre  sur  un  jardin  plat  impeccablement

entretenu,  où  il  fait  bon se  détendre  en  toute  intimité.  La  chambre  de

maître,  avec  sa  salle  de  bains  attenante,  offre  un  espace  de  repos

luxueux, tandis que les 3 autres chambres, chacune ...

Discover the timeless charm of this magnificent bourgeois villa, ideally located in a

peaceful  setting  on  the  prestigious  Cap  d'Antibes.  With  its  generous  200  sqm of

living space and a 870 sqm plot adorned with a swimming pool, this property offers

an exceptional living environment, combining tranquility and elegance.At the heart of

the villa, a spacious and bright living room opens onto a meticulously maintained flat

garden,  where  you  can  relax  in  complete  privacy.  The  master  bedroom,  with  its

ensuite bathroom, offers a luxurious retreat, while the 3 other bedrooms, each with

its own ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES
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